

MOTIN Y GRAVES INCIDENTES EN LA PRISION DE TENERIFE

● Grupos de manifestantes de distinto signo, conminaron a los reclusos desde el exterior

SANTA CRUZ DE TENERIFE. (Resumen de agencias.)—Alrededor de unos 80 presos, reclusos en la Prisión Provincial de Tenerife (Canarias), que se amotinaron desde las primeras horas de la noche del pasado jueves, hasta las primeras horas de la madrugada de ayer, produjeron graves destrozos en celdas y en la enfermería del centro, al tiempo que prendieron fuego a varias dependencias. Según fuentes oficiales, a las citadas horas se concentraron grupos de manifestantes en el exterior del edificio penitenciario, lo que provocó la intervención de la Fuerza Pública, evitando la formación de barricadas frente a la prisión, que se encuentra ubicada en una de las principales avenidas de la ciudad. En la cárcel, los 80 presos amotinados, bajo el mando de uno de ellos, lanzaron gritos de «libertad, pueblo canario, arriba», mientras que un grupo de unos treinta alcanzaba las azoteas y formaban una hoguera con mantas y sus propias ropas, hecho que fue aplaudido por los

Fuerza Pública lanzó balas de goma contra éstos y contra las azoteas del centro. Los incidentes finalizaron cuando los presos accedieron a dialogar con las autoridades de la prisión y depusieron su actitud. Al menos tres personas fueron detenidas y un preso resultó herido por sus propios compañeros al negarse a participar en el mo-

tín, según fuentes próximas al centro penitenciario.

Indultos

Por otra parte, el «Boletín Oficial del Estado» de ayer, insertó varios reales decretos del Ministerio de Justicia, por los que se concede indulto total a seis condenados y parcial a otros veintiséis.